

BOLETÍN No. 284

UAA formará parte del Consejo Consultivo del Consumidor del estado para promover derechos de adquirientes de bienes y servicios.

Se impartirán cursos de extensión en la UAA para certificar a la sociedad en temas de derechos de los consumidores.

Con el objetivo de fortalecer la cultura del consumidor en la sociedad y la importancia de hacer valer los derechos con los que cuentan los adquirientes de bienes y servicios, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, sostuvo una reunión con el delegado estatal de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Alberto Gómez Velasco, durante la cual se plantearon diversas acciones que podrían emprenderse en conjunto en beneficio de la sociedad hidrocálida.

Al respecto, Gómez Velasco apuntó que durante esta visita se propuso la participación de la Autónoma de Aguascalientes en el Consejo Consultivo del Consumidor en el estado, el cual estaría integrado por representantes de los sectores académico, empresarial y sociedad civil, y en el cual se analizarán temas en materia de consumo y protección al consumidor, fomentar la participación de la ciudadanía, así como proponer acciones relacionadas con dichos temas.

En este sentido, comentó que hoy en día la propia sociedad ha mostrado mayor interés en el tema de sus derechos al consumir, por lo que la instalación de este consejo promoverá una debida y responsable formación del consumidor, y una participación activa de la sociedad en la promoción y divulgación de estos a través de la educación para el consumo.

De esta forma, expuso que otra de las acciones que se realizarán en conjunto con la Autónoma de Aguascalientes, es la impartición de una serie de cursos de extensión para certificar a líderes empresariales, del sector productivo, de comunidades y sociedad en general, en temas trascendentales en su vida comercial y cotidiana.

Finalmente, el delegado de la Profeco expuso que es de gran importancia que la UAA, como parte fundamental del desarrollo estatal, regional y nacional, pueda colaborar a través de sus académicos e investigadores, en la toma de decisiones y en la definición de las políticas de esta dependencia.

